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Top 6 Aktueller Sachstand Schulcampus: Vorstellung 2. BA durch Planungsbüro 

 
 
 
Herr Prahler stellt den aktuellen Stand vor. Aktuell kommt es zu Verzögerungen in der Planung 
der Grundschule durch den Diskussionsbedarf zum Raumkonzept aufgrund der Herausgabe ei-
ner neuen Schulbauempfehlung. Hierzu soll in der letzten Ferienwoche mit Vertretern der Schule, 
Politik und Verwaltung ein Workshop stattfinden. 
 
Herr Schneekloth und Frau Paulitschke erläutern den aktuellen Planungsstand zum 2. Bauab-
schnitt vor. Hinsichtlich des Raumkonzeptes werden zwei Varianten und deren Kosten vorgestellt. 
 
Herr Reppenhagen favorisiert die Variante 1 der Grundschule. Hinsichtlich des Zentralgebäudes 
wäre er zu Kompromissen bereit. 
Herr Prahler gibt zu bedenken, dass die Kosten zwar ansteigen, jedoch die Fördermittel eventuell 
mit einer Obergrenze versehen werden. Die Finanzierung ist daher im Blick zu behalten. Er 
schlägt vor den Workshop abzuwarten. 
 
Herr Baetke erinnert an die ersten Schätzungen in Höhe von 50 Mio. Euro. Daher sieht er die 
Kosten noch im Rahmen. Zudem verweist er auf Variante 1 des Zentralgebäudes und der Be-
deutung des Kellers als eventuellen Schutzraum. 
Auch Herr Krohn spricht sich für die Varianten 1 der Gebäude aus, da die Einsparungen in An-
betracht der Gesamtkosten marginal wären. 
 
Herr Siegerth verweist darauf, dass der Bau ein Bau für die Zukunft sei. Es solle das Raumkon-
zept ausgenutzt werden, um eventuelle spätere Anbauten zu vermeiden. 
Herr Schneekloth berichtet, dass einige Gewerke zum Preisniveau des Vorjahres zurückkehren. 
Daher ist eine Einschätzung der Kosten zum jetzigen Zeitpunkt sehr herausfordernd. 
 
Herr Prahler lobt das Büro und die Verwaltung für die bisherige vorausschauende Kostenplanung 
und Beschaffung. 
 
 

 
 
 
 
 


